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El nuevo producto que queremos sacar al mercado serían unas botas de fútbol que 
crezcan a medida que crece el pie. Hemos decidido crear estas botas porque, en la 
actualidad, hay numerosas personas que no pueden optar por unas nuevas botas de 
fútbol por la cantidad de dinero que pueden llegar a gastar. Con el invento de estas 
botas la gente podría ahorrar mucho dinero ya que podrían utilizar las mismas botas 
durante muchos años, aproximadamente 5-6 años. 

  
Para ello vamos a crear unas botas con estructura de microlattice dentro de la bota, 
con la cual se podrá alargar la parte trasera de la bota. La bota únicamente se podrá 
alargar con una llave allen y así podremos fijar la bota y evitar cualquier inconveniente 
mientras se esté utilizando la bota. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Con este invento tenemos la confianza de que podríamos obtener grandes beneficios 
por el simple hecho de que, hoy en día, una gran cantidad de la población juega al 
fútbol, por lo tanto, lo más probable es que haya muchas ventas. 
 

Microlattice 


